

■ Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)
■ Universidad Autónoma Metropolitana (UAM)
■ Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG)
■ Universidad Autónoma de Chihuahua
■ Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL)
■ Universidad Autónoma de Chapingo (Agriculture)
■ Universidad Pedagógica Nacional (Éducation)
■ Universidad Autónoma de Puebla
■ Universidad Autónoma de Sonora

LES INSTITUTS DE TECHNOLOGIE

Universidad Autónoma de Oaxaca

Le Mexique compte, parmi ses établissements d'enseignement supérieur, plusieurs instituts techniques privés d'excellente réputation, tels que l'Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Institut d'études supérieures techniques de Monterrey, qui compte plus de 34 000 inscrits, et l'Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Institut autonome de technologie. L'Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Bajío et l'Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) sont également des établissements privés importants.

Ces institutions ont joué un rôle de premier plan dans les efforts entrepris au Mexique pour renforcer les liens entre l'industrie et l'université. L'ITESM a notamment plusieurs programmes pour adapter les technologies nouvelles aux besoins de l'industrie.

Le Mexique a 73 instituts de technologie publics, qui sont administrés par la Dirección General de Institutos Tecnológicos (DGIT), Direction générale des instituts de technologie. Une quarantaine d'entre eux sont affiliés à l'Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Association nationale des universités et établissements d'enseignement supérieur. Parmi les autres instituts publics importants, on peut citer le Colegio Nacional de Educación Profesional Tecnológica (CONALEP), l'Instituto Politécnico Nacional (IPN) et l'Instituto Tecnológico de Sonora.

